

Dienstag, 10. Dezember 2019

Seite 15

E-Tanken am Kloster Seeon

Eine Ladesäule für Elektrofahrzeuge steht jetzt auf dem öffentlichen Parkplatz des Kultur- und Bildungszentrums Kloster Seeon. Dessen Träger, der Bezirk Oberbayern, betreibt diese. Bezahlt werden kann das E-Tanken mit den üblichen Apps und Karten der Energieversorger. „Das ist nicht nur für unsere Gäste ein Plus, sondern auch ein Mehrwert für den Tourismus im Chiemgau“, freut sich der Geschäftsführer von Kloster Seeon, Gerald Schölzel. Getestet und für gut befunden hat die E-Tankstelle auch Johanna Binder, die stellvertretende Leiterin der Kulturabteilung im Kloster Seeon. Das Bild zeigt sie beim Aufladen des Elektroautos aus dem Fuhrpark des Bezirks Oberbayern. **FOTO RE**

